

Le président équatorien annonce que son pays pourra fournir de l'électricité au Chili



Quito, 9 août (RHC)- Le président équatorien, Rafael Correa, a assuré vendredi que son pays sera bientôt en mesure d'exporter de l'électricité à la région nord du Chili, grâce à la mise en place du réseau interconnecté de l'Union des Nations Sud-américaines, UNASUR.

Au cours d'une interview télévisée, Rafael Correa a expliqué que cette initiative régionale a été approuvée mais qu'il manque encore des financements. Il a précisé que cette interconnexion énergétique est possible grâce à la complémentarité entre les pays de la région et au lancement de plusieurs projets hydroélectriques.

Le président équatorien a assuré que son pays pourra produire en 2016, 2 700 mégawatts de puissance, ce qui, ajouté aux 1 100 actuels, permettrait d'atteindre 4 000 mégawatts, un record historique pour l'Équateur.

Le chef d'État a par ailleurs réitéré sa condamnation de l'agression israélienne à Gaza. Il a insisté sur le fait que son opposition à la politique du gouvernement sioniste ne fait pas de lui un ennemi du peuple israélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30605-le-president-equatorien-annonce-que-son-pays-pourra-fournir-de-lelectricite-au-chili>



Radio Habana Cuba